

Chloé zéro en géo

La conspirationniste Chloé Frammery comprend le monde mieux que personne et sait tout sur tout, sauf quand elle ne sait pas où elle va. **Laurent Flutsch**

Toujours aussi férue de sa propre personne, la complotiste franco-belgo-genevoise Chloé Frammery se trouve manifestement en souffrance: la pandémie de Covid commençant à dater, les opportunités de se pavaner devant des foules d'imbéciles béats deviennent dramatiquement rares. Plus moyen de jouer les égéries à porte-voix pour haranguer contre les mesures sanitaires, les vaccins et autres sombres machinations fomentées par les maîtres du monde, l'Etat profond, les pharmas, Klaus Schwab, Bill Gates, George Soros et compagnie. Certes, la dame continue de se filmer sous toutes les coutures et de plastronner régulièrement sur des chaînes conspirationnistes où, avec un ramassis d'autres charlatans patentés souvent de droite extrême, elle livre son précieux avis sur le monde, les choses et le reste. Mais tout ça reste un brin confidentiel. C'est affreux!

Le combat d'une vi(d)e

Pour remédier à cette tragique baisse de visibilité, Chloé Frammery a écrit un livre. Sur quoi? Sur elle-même, évidemment. Sur son héroïque «combat», sur les abominables persécutions qu'elle a eu à subir de la part de tous les

On se voit où et quand ?

De 18h à 21h

Place de la Liberté 1

2520 La Neuveville (Neuchâtel)

.....
Livre de Chloé Frammery
LA SUISSE AU CŒUR ❤️
Biographie d'une résistante
des années 2020

en lettres d'or, l'inscription «Chloé Frammery terrassant la Tyrannie et sauvant la Liberté, de la part de l'Humanité éperdue de gratitude»? Dans une récente vidéo d'elle-même, elle confiait modestement avoir fait une découverte tout à fait objective sur sa personne: en fait, elle est «haut potentiel». Une surdouée, quoi. Si. Même que ça explique, selon elle, pourquoi elle comprend tout bien mieux que le commun des mortels, en voyant plus large, plus loin, plus profond. Tout s'explique! Sa mieux-sachance repose sur ses qualités exceptionnelles avérées! Qui donc osera encore la contester?

Menus lacunes

Chloé Frammery semble toutefois souffrir de menus lacunes, comme le signale un lecteur goguenard. Annonçant une séance de dédicaces de son immortel chef-d'œuvre, elle donne rendez-vous à ses ouailles à «La Neuveville (Neuchâtel)». Elle a

sanitaires, les vaccins et autres sombres machinations fomentées par les maîtres du monde, l'Etat profond, les pharmas, Klaus Schwab, Bill Gates, George Soros et compagnie. Certes, la dame continue de se filmer sous toutes les coutures et de plastronner régulièrement sur des chaînes conspirationnistes où, avec un ramassis d'autres charlatans patentés souvent de droite extrême, elle livre son précieux avis sur le monde, les choses et le reste. Mais tout ça reste un brin confidentiel. C'est affreux!

Le combat d'une vi(d)e

Pour remédier à cette tragique baisse de visibilité, Chloé Frammery a écrit un livre. Sur quoi? Sur elle-même, évidemment. Sur son héroïque «combat», sur les abominables persécutions qu'elle a eu à subir de la part de tous les méchants. En quatrième de couverture, elle cite d'ailleurs, sans références, quelques-unes des sournoises critiques que d'aucuns ont osé formuler contre elle, dont certaines phrases à nous (très flattés, merci!).

L'ouvrage s'intitule *La Suisse au cœur. Biographie d'une résistante des années 2020*. Ça vous pose une femme, non? Sur la page web où elle vante l'ouvrage, elle est d'ailleurs désignée comme «l'une des figures emblématiques de la résistance citoyenne francophone», rien que ça. A quand une statue équestre sur socle de marbre avec, gravée

l'Humanité éperdue de gratitude»? Dans une récente vidéo d'elle-même, elle confiait modestement avoir fait une découverte tout à fait objective sur sa personne: en fait, elle est «haut potentiel». Une surdouée, quoi. Si. Même que ça explique, selon elle, pourquoi elle comprend tout bien mieux que le commun des mortels, en voyant plus large, plus loin, plus profond. Tout s'explique! Sa mieux-sachance repose sur ses qualités exceptionnelles avérées! Qui donc osera encore la contester?

Menues lacunes

Chloé Frammery semble toutefois souffrir de menues lacunes, comme le signale un lecteur goguenard. Annonçant une séance de dédicaces de son immortel chef-d'œuvre, elle donne rendez-vous à ses ouailles à «La Neuveville (Neuchâtel)». Elle a peut-être «la Suisse au cœur» mais elle en maîtrise assez mal la géographie, puisqu'elle ignore que ladite commune se situe dans le canton de Berne. Allez, ce n'est pas si grave, après tout: on ne peut pas être, ainsi qu'elle se présente, «mathématicienne, journaliste indépendante, conférencière, engagée depuis 2012 pour les droits humains, la liberté et la vérité», et savoir en plus dans quel canton on va parader en asseurant qu'on a tout compris sur tout. Et puis c'est sans doute sa manière à elle de «voir plus loin»! ■